



3 Pièces

88 m²

Réf. 82922444

599 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieux 3 pièces d'environ 89 m², traversant et en étage élevé, situé dans une résidence très recherchée avec piscine à Mandelieu-la-Napoule. L'appartement comprend : hall d'entrée, séjour avec salle à manger de 37 m² ouvrant sur une terrasse avec vue mer panoramique, cuisine indépendante, 2 chambres, 1 salle de douches avec wc et des toilettes d'invités. Possibilité 3e chambres. Garage fermé en sous-sol. A deux pas des commerces! Virginie BEDEAU +33630718873

This spacious 2-bedroom apartment of about 89 m², on two sides and on a high floor, is located in a sought-after residence with swimming pool in Mandelieu-la-Napoule and comprises: entrance hall, living room with dining room opening onto a terrace with exceptional sea views, separate kitchen, 2 bedrooms, bathroom with toilet and guest toilet. Closed underground garage. Walking distance to shops! Virginie BEDEAU +33630718873

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Riviera
K&N



www.residences-immobilier.com

